
VERBALE N.17 DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DELL’ 11 FEBBRAIO 2025 

In data 11 febbraio 2025 alle ore 19:30, si è riunito il Consiglio di Istituto, regolarmente convocato, 

per deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1) Approvazione del verbale della seduta precedente (All. n. 1); 

2) Variazioni di bilancio al Programma Annuale E.F. 2024 (All. n. 2) 

3) Approvazione Programma Annuale E.F. 2025 (All. n. 3); 

4) Comunicazioni della Dirigente. 

Presiede la seduta il Sig. Terranova Aurelio. Assume la funzione di segretario il sig. Tummolo.  

Sono presenti:  

Docenti: Ins. Ferrò e Ins. Mandaradoni (Robbiano), Ins. Citelli (Birone), Ins. Cappellini e Pace 

(Paina) Prof.ssa Borriello, Prof.ssa Tagliabue e Prof.ssa Gallo (Secondaria).  

Genitori: Sig.ra Citterio e Sig. Tummolo (Paina), Sig. Di Modugno, e Sig. Terranova (Secondaria). 

Personale ATA: Musciacchio 

Constatata la validità della seduta, il Presidente del Consiglio dà inizio alla trattazione con il primo 

punto all’o.d.g. 

OMISSIS 

PUNTO 3. APPROVAZIONE PROGRAMMA ANNUALE E.F. 2025 

OMISSIS 

Delibera n. 112 del 11 febbraio 2025 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

VISTO il D.P.R. n.416 del 31/05/1974; 

VISTO il Regolamento concernente le "Istruzioni generali sulla gestione amministrativo contabile 

delle Istituzioni Scolastiche" Decreto Interministeriale nr. 129/2018 del 28 agosto 2018; 

VISTA la comunicazione MIUR prot: n.36704 del 30 settembre 2024 di assegnazione delle risorse; 

VISTA la dichiarazione del dirigente Scolastico e del Direttore S.G.A che non esistono gestioni fuori 

bilancio; 

CONSIDERATO che la proposta di P.A. e la relativa Relazione Illustrativa del Dirigente Scolastico 

e del DSGA inviata ai Revisori dei Conti non ha ancora ottenuto parere sulla regolarità contabile;  

CONSIDERATO che le spese risultano imputate ai capitoli di spesa pertinenti e che l'ammontare 

dei pagamenti per ogni capitolo di spesa è contenuto nei limiti dello stanziamento, 

DELIBERA 

l’approvazione del Programma Annuale 2025 a maggioranza con una astensione (sig.ra Musciacchio) 

e due voti contrari (prof.ssa Borriello e prof.ssa Tagliabue). 

Esaurita la trattazione dei punti all’o.d.g., la seduta termina alle 20:30. 

 

Segretario 

Tummolo Mauro 

 Presidente 

Terranova Aurelio 

 


